



Le réseau de centres de lavage Astikoto résiste à la crise - Le Journal des Entreprises - Loire-Atlantique



Loire-Atlantique

Commerce

19 janvier 2021

Objectif : ouvrir une cinquantaine de stations dans le Grand Ouest à l'horizon 2025.

Le réseau de centres de lavage écologique Astikoto n'aura pas connu la crise en 2020. Il affirme avoir réalisé un chiffre d'affaires en 2020 proche de la normale. Le réseau fondé en 2010 au Cellier (Loire-Atlantique) par Jean-Noël Cornuaille a aussi maintenu son rythme d'ouvertures de stations de lavage en franchises avec trois ouvertures en 2020 : à Saint-Herblain, à Cholet et à La Pommeraye. Montant de l'investissement : 1 million d'euros. Astikoto compte désormais 15 franchises. Cinq autres ouvertures de stations sont en projet. Objectif : ouvrir une cinquantaine de stations dans le Grand Ouest à l'horizon 2025.